



El Teniente apoya a docentes para fortalecer la educación técnica en minería

Profesores y profesoras de liceos técnicos de la Región de O'Higgins recorrieron las instalaciones de Codelco División El Teniente con el objetivo de fortalecer la vinculación entre la educación y las demandas de la industria minera. La visita se centró en identificar las brechas formativas, los avances tecnológicos y los principales desafíos del sector.

Durante la jornada, una decena de profesores visitaron el sector de La Junta, donde conocieron los procesos de mantenimiento de equipos mayores y las técnicas aplicadas a la mantención de equipos mineros. Luego se trasladaron a la mina subterránea, al sector Sub 6, donde dialogaron con operadores y conocieron los procesos que se realizan en esa área.

Germán Lagos, superintendente de Planificación y Mantenimiento Mina, sostuvo que la actividad "nos permitió conectar con las necesidades profesionales y técnicas que requiere la industria. Conocimos, en detalle cuáles son las brechas y oportunidades que tenemos desde la formación de las personas, hasta cuando ingresan al mercado laboral. Es-



taban muy interesados, quieren escuchar nuestras necesidades y ver las oportunidades para sus estudiantes".

El recorrido es parte la iniciativa "Puertas Abiertas: una experiencia para docentes y empresas", organizada en colaboración con CAUCE, INACAP y la Red de Empresas por la Educación Técnico Profesional (Red TP) y que busca fomentar el intercambio entre el mundo educativo y empresarial, lo que brinda a los docentes de enseñanza media técnica profesional (EMTP) la oportunidad de conocer diversas empresas.

POSITIVA EXPERIENCIA

Ricardo Muñoz, coordinador de Minería en el Liceo Industrial Presidente Pedro Aguirre, valoró que "ha sido una experiencia provechosa, que aporta información y conocimiento a nuestros estudiantes de minería. Durante el recorrido, observamos y escuchamos sobre los trabajos que se realizan en minería, lo que nos entrega información y herramientas valiosas".

En tanto, Carlos Fuentes, coordinador Técnico Profesional del Instituto Minero Tecnológico Bernardo O'Higgins, celebró que "la experiencia fue muy buena. La

transmisión de lo que vivimos hoy a nuestros alumnos será potente porque nos permite experimentar lo que la tecnología ha logrado en la minería. Esto fue muy enriquecedor".

Por su parte, Leonardo Arancibia Mendoza, representante del Liceo Ernesto Pinto Lagarrigue, agregó que "es importante sumar conocimiento con las nuevas tecnologías, lo más impresionante fue aprender de la innovación y la automatización de los procesos involucrados. Esto nos permite sumar las nuevas tecnologías, transmitir a los jóvenes y enseñar la información a los jóvenes. Con esto tenemos más herramientas y un universo mayor de oportunidades para los estudiantes".

Estas acciones se enmarcan en la estrategia de desarrollo comunitario de Codelco, la que busca mejorar las oportunidades de desarrollo de la educación y capital humano. Entre los esfuerzos destacados están el vínculo con instituciones educativas, el programa de prácticas profesionales y el programa corporativo de apoyo técnico "Juntos Aprendemos de Local".

Como parte de la iniciativa "Puertas Abiertas", impulsada por INACAP, CAUCE y la Red de Empresas por la Educación Técnico Profesional (Red TP), profesores y profesoras recorrieron los sectores de La Junta y Sub 6, donde conocieron distintos procesos operativos de la División.